
Ante la inseguridad, la mayor preocupación de los vecinos, 
el Municipio de San Martín comunicó esta semana que con-
tinúan “trabajando e invirtiendo en equipamiento y tecnología 
para colaborar con la Provincia y la Nación en dar soluciones y 
herramientas de prevención en todo el distrito”.  

Entre otras acciones, informaron que continúan con los 
operativos de seguridad, instalando más tótems y paradas 
seguras para alcanzar este año un total de 200. También se 
incorporaron 300 efectivos de la Unidad Táctica de Opera-
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Tres de los precandidatos a intendentes de la oposición enfatizan en que la inseguridad es el principal reclamo de los vecinos de San Martín. 
Prometen apuntar a mejorar la seguridad y potenciar la actividad económica local.

Diariamente se llevan a cabo controles y secuestro de vehículos y motos. Además, 
se realizan operativos nocturnos en puntos estratégicos.

Operativos contra la inseguridad Vacunación antigripal

RCP en la Cámara 
Empresaria

Edición adelantada

El Gobierno munici- 
pal informa que los veci-
nos pertenecientes a gru-
pos priorizados pueden 
acercarse para recibir la 
vacuna antigripal gratis 
a los centros de atención 
primaria y hospitales de la 
ciudad. No es necesario 
asistir con orden médica.

Las personas ges-
tantes en cualquier tri-
mestre y puérperas has-
ta 10 días después del 
parto, los niños de 6 a 24 
meses, personas de 2 a 
64 años con factores de riesgo o mayores de 65 años y el 
personal de salud y estratégico deben vacunarse, indicaron.

Los puntos de vacunación pueden encontrarse en: bit.
ly/3Ixdq2H

Sesión especial del Concejo Deliberante

Camino a las elecciones, juntos

La Cámara Empresaria de San Martín, siempre pensando en 
las necesidades de la comunidad, invita junto a Medicardio al 
curso teórico-práctico gratuito de maniobras de RCP, indis-
pensable en caso de emergencias, que se dictara el martes 6 
de junio próximo a las 8:30 en la sede de la Cámara, Buenos 
Aires 4755, Villa Ballester.
Los interesados en participar deben inscribirse mediante el 
siguiente link: https://forms.gle/zojUxztDQeWNSdRe7

Con motivo de los feriados del jueves 25 y viernes 26, la pre-
sente edición fue impresa el pasado miércoles 26. 
En virtud de que algunos lectores recibirán el semanario 
durante los feriados, informamos que los actos por el 25 de 
Mayo en San Martín fueron cancelados el martes 23, por el 
pronóstico de fuertes tormentas.

ciones Inmediatas (UTOI) 
de la Policía Bonaerense y 
18 vehículos.

Los operativos que re-
alizan se denominan “de 
saturación”, se llevan a 
cabo con fuerzas federales, 
Gendarmería y/o Policía y 
consisten en “grandes des- 
pliegues estratégicos en lu-
gares críticos, donde hay un 
mayor número de hechos 
delictivos”. 

“Los mega operativos 
-que se realizaron la sema- 
na pasada en Barrio 18, el 
domingo en Barrio Inde-
pendencia y esta semana 
en Korea- están diseñados 
para dar presencia policial 
masiva en donde no alcan- 
za con el patrullaje cotidia-
no”, detallaron. “El objetivo 
es incrementar la presen-
cia de efectivos, aumentar 
los controles y prevenir los 
delitos, para llevar mayor 
tranquilidad a los vecinos”, 

agregaron.
En relación a los tótems y paradas seguras dijeron que hay 

120 instalados en todo el Municipio y ya comenzó la colocación 
de otros 80 por toda la ciudad. Las 80 paradas seguras cuen-
tan con cámaras, sirena, botón de emergencia y comunicación 
directa con el Centro Operativo de Monitoreo (COM) del Munici- 
pio. Estos equipos se complementan con 40 tótems con la 
misma tecnología moderna. La ubicación de estos dispositivos 
puede conocerse en http://bit.ly/44RLobF

Al cierre de la presente edición, en la mañana del pasado 
miércoles 24, el Concejo Deliberante de Gral. San Martín rea- 
lizaba la sesión especial N° 1 del año, para tratar la rendición 
de cuentas 2022 del Ejecutivo municipal, junto a la sexta se- 
sión ordinaria del año. Se preveía su aprobación por mayoría 
de concejales oficialistas.

En uno de los asuntos parlamentarios más importantes del 
año junto al presupuesto y las ordenanzas fiscal e impositiva, 
este miércoles se debatía en el recinto el proyecto con dict-
amen de comisión del oficialismo “aprobando la rendición de 
cuentas de la Municipalidad de General San Martín, corres- 
pondiente al Ejercicio Económico Financiero 2022” y su poste-

El Padre Pepe acompañó la inauguración del nuevo centro de salud en Barrio Nuevo.

rior remisión al Tribunal de Cuentas bonaerense, para “su con-
sideración definitiva”. Y entre los asuntos a tratar en la sexta 
sesión ordinaria, se proyectaba la aprobación de 14 ordenan-
zas y 7 resoluciones, entre ellas adherir “a la Ley Nº 27696, por 
la cual se incorpora al Programa Médico Obligatorio (PMO) 
de las obras sociales nacionales, un protocolo para el abor-
daje integral de personas víctimas de violencia de género” y 
declarando “personalidad destacada de General San Martín” 
al Padre José María “Pepe” Di Paola, “por su compromiso y la-
bor en pos de los sectores excluidos y vulnerables de nuestra 
sociedad, parte fundamental y guía de su tarea sacerdotal”.

Mas información en la próxima edición.

Verónica Dalmon, la única 
candidata mujer del distrito y 
concejal por la UCR-Adelante 
San Martín sostiene que “Jun-
tos tiene que ser una fuerza 
compacta y unida”, está dis-
puesta a “afrontar el desafío” 
aplicando “la metodología de 
las “3 E”: Escuchar y Entender 
para poder Explicar lo que está 
pasando y lo que queremos 
hacer”, como dice su candida-
to a gobernador, Maxi Abad. 

Propone “trabajar mucho 
en los barrios periféricos” por 
más seguridad y obras, así como fomentar programas que 
apoyen al comercio y la producción, motor de la generación 
de empleo. “Queremos que nuestro Distrito vuelva a ser la 
Capital de la Industria y eso sólo es posible con voluntad 
política y políticas públicas”, dijo. (Ver página 4)

Andrés Petrillo, conce-
jal por Vivamos San Martín 
en Juntos por el Cambio, 
también asegura que “la 
preocupación principal es la 
inseguridad”. Días atrás, en 
la inauguración de un nuevo 
local partidario en Billinghurst, 
dijo que apuntará al fomento 
del trabajo para dinamizar la 
actividad económica. “Para 
eso no hay secretos, hay que 
eliminar tasas innecesarias, 
simplificar la habilitación. El 
Municipio tiene que lograr que 
cada vez haya más comer-
cios, más industrias, que son 
puestos de trabajo para los 
vecinos”, aseguró. 

(Ver página 5)

También el ex ministro de 
Desarrollo Social bonaerense 
y precandidato a intendente de 
San Martín por el PRO, Santia- 
go López Medrano inauguró 
una nueva sede de su espacio 
SM23 en Villa Ballester oeste. 
Convencido de que “San Martín 
puede estar mucho mejor de lo 
que está”, afirmó que “tenemos 
la gran oportunidad este año de 
transformar la Argentina, la Pro-
vincia y, por supuesto, también 
General San Martín”. Desde su 
espacio, asegura que tiene “la 
mejor propuesta para San Martín”. “Le tenemos que mostrar 
todos los días al vecino por qué somos mejores, yo estoy con-
vencido de que puedo hacer un gran trabajo como intendente, 
pero en definitiva eso lo define la gente, el último día cuando 
va a votar”, afirmó. (Ver página 8)
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El Consejo Directivo del Colegio de Abo-
gados de San Martín -con la presencia de su 
presidente, Marcos Darío Vilaplana- celebró, 
el vienes 19, la Asamblea General Ordinaria, 
donde se aprobó por unanimidad la memoria 
y el balance del año 2022 y el presupuesto de 
2023.

Acompañaron a Vilaplana en el estrado el 
vicepresidente 1ro. Roberto Amantia, la secre-
taria general Adriana Mabel Ginnóbili, el tesorero 
Bernardo Álvarez Lembeye y la directora de la 
Caja de la Abogacía de la provincia de Buenos 
Aires, Mónica Elizabeth Gaete.

Entre los asuntos del orden del día, se leyó 
la memoria del período comprendido entre ene-
ro y diciembre de 2022 y el informe del balance 
general del mismo período, antes de tratar el 
presupuesto de gastos y cálculo de recursos del 
ejercicio 2023 y otros “asuntos relativos al ejerci-
cio de la profesión en general”.  

Ante numerosos matriculados y otras autoridades de la enti-
dad, tras un breve acto donde todos los asuntos fueron aproba-
dos por unanimidad, Vilaplana concluyó el acto destacando la 
presencia de los matriculados en la asamblea y el apoyo a la 
gestión de todo el Consejo Directivo.

Comprometidos con la comunidad como hace más de 20 años

CASA RADICAL

COMPROMISO SOCIAL - Asociación Civil   /   CONSULTORIOS EXTERNOS COMUNITARIOS

Boulevard Ballester 7430 - José León Suárez
7709-1131 / 4722-1211

Witcomb 2498 - Villa Ballester
4764-5843 / 7722-2811

Únicas dos sedes:

Fernando González

En el salón de actos de la entidad, se aprobó por unanimidad la memoria y el balance de 2022 y el presupuesto de 2023.
El Colegio de Abogados de SM realizó su asamblea general

Además de subrayar la importancia que tuvo la imple-
mentación del token digital para el ejercicio de la abogacía y 
otros temas de incumbencia de los profesionales del Derecho, 
Vilaplana finalizó: “Reafirmamos la importancia del compromiso 
y participación de los presentes con la institución”.    

                                                                         Sebastián Cejas       



Ya son 762 los estudiantes del último año del secundario que recibieron sus 
computadoras con contenido pedagógico.

3

El intendente de San Martín, Fernando Moreira, inauguró este sábado 25, la segunda etapa 
de remodelación integral del Club Peretz, junto al ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel 
Katopodis, la secretaria de Deportes de la Nación, Inés Arrondo, y el subsecretario de Deportes de 
la Provincia, Leandro Lurati. 
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El Municipio de San Martín avanza con la construcción del nuevo paso 
bajo nivel de la calle Perdriel, que mejorará la conexión entre Villa Maipú y 
San Martín centro.

Actualmente se realiza el armado de la estructura de contención de las 
vías del ferrocarril Mitre, junto a los últimos trabajos de desvío de tuberías de 
agua y gas, para comenzar a cavar el túnel.

“Venimos integrando cada vez más nuestra ciudad, en el marco de un 
Plan Estratégico de Obras muy serio y ambicioso que entre otras cosas está 
agilizando la circulación y brindando más seguridad vial”, sostuvo el intenden-
te Fernando Moreira.

Y agregó: “Además de los PBN, ya remodelamos avenidas principales 
como 25 de Mayo, Illia, Presidente Perón, Triunvirato, el par vial Perdriel e 
Yrigoyen, y ahora lo estamos haciendo de punta a punta en 9 de Julio y Eva 
Perón”.

El túnel tendrá dos carriles por mano y será apto para el tránsito pesado, 
por lo que reducirá los tiempos de circulación de todos los vehículos que utili-
zan esta arteria principal de San Martín.

Por otro lado, la obra incluye la construcción de pasos peatonales en am-
bos lados, con rampas, escaleras y pasarelas.

También se incorporarán desagües pluviales, una estación de bombeo 
pluvial y en el entorno del PBN habrá veredas nuevas, iluminación LED, equi-
pamiento urbano y parquización.

Previo al inicio de la obra, el Municipio realizó una audiencia pública presen- 
cial y virtual, en la que los vecinos pudieron exponer, realizar preguntas so-
bre el anteproyecto y el estudio de impacto ambiental, para que sus aportes 
fueran incluidos.

Este paso bajo nivel cuenta con financiamiento del Ministerio de Trans-
porte de la Nación y se suma a los de Chilavert y Villa Ballester inaugurados 
en 2019 y construidos con fondos municipales.

El intendente Fernando 
Moreira entregó las prime-
ras 762 netbooks del pro-
grama Conectar Igualdad 
Bonaerense para estudian- 
tes del último año de se-
cundaria, una iniciativa que 
busca seguir achicando la 
brecha digital.

En ese sentido, las en-
tregas se van a completar en 
junio para llegar a los 2.423 
alumnos de 6to. año de to-
das las escuelas secunda- 
rias públicas y de 7mo. año 
de las escuelas técnicas 
públicas de la ciudad.

“Es una gran alegría 
poder seguir llegando con 
recursos tecnológicos a 
jóvenes de todos los barrios, 
en este caso a través de una nueva iniciativa provincial 
que nos permite seguir recuperando el terreno perdido 
durante el gobierno anterior”, destacó el Intendente.

Y completó: “Son programas que hacen la diferencia. 
La inclusión educativa y digital tiene que seguir siendo 
una política de Estado, para poder construir un futuro con 
más oportunidades.”

Durante este mes, ya se realizaron dos grandes en-
tregas de netbooks, en el Complejo Cultural Plaza y la 
Escuela Primaria N°1, a las que se va a sumar otra de 
373 computadoras el 30 de mayo en la Secundaria N° 
13 de Villa Ballester.

Además, ya está planificada la llegada de las 1.288 
computadoras restantes: el 6 de junio en el Centro Mu-
nicipal de Educación Física y el 13 en el nuevo Parque 
Escuela Villa Hidalgo, un predio recuperado que cuenta 
con el Centro de Cuidado Infantil Macacha Güemes, un 
centro de encuentro comunitario, un gimnasio y dos pla-
zas públicas.

El año pasado, todos los alumnos de los 2do. y 4to. 
años de secundaria de las escuelas públicas ya habían 
recibido las computadoras de Conectar Igualdad.

Para profundizar la inclusión digital de jóvenes, San 
Martín está abriendo su Tecnoteca en Tecnópolis. Se 
trata de un espacio equipado con distintas tecnologías 
para el desarrollo de actividades de aprendizaje, que 
tienen como fin orientar a jóvenes hacia el mundo pro-
ductivo a través de proyectos educativos de innovación.

Avanza la construcción del 
paso bajo nivel de Perdriel

SM entrega más de 2.400 netbooks de 
Conectar Igualdad Bonaerense

También funcionan en la ciudad dos Puntos Progre-
sar, que brindan asesoramiento sobre las becas, herra-
mientas tecnológicas, conectividad y orientación vocacional.

Estas políticas se complementan con un conjunto de 
iniciativas que el Municipio viene fortaleciendo desde la 
pandemia, como el programa de revinculación escolar 
Conectar de Nuevo, que desde 2021 cuenta con más 
de 40 puntos de apoyo escolar distribuidos en diferentes 
barrios, para fortalecer el aprendizaje de los contenidos 
pedagógicos.

Asimismo, desde inicios de 2021 el Municipio coor-
dinó la creación de 14 Mesas Educativas Locales que 
abarcan todo el territorio, donde se trabaja de manera co-
ordinada con las instituciones y organizaciones de cada 
barrio para abordar las problemáticas derivadas de la 
pandemia.

Gracias a este trabajo, por ejemplo, se detectaron di-
ficultades en el desarrollo del habla en el nivel inicial, por 
lo que se viene haciendo un taller gratuito de estimulación 
del lenguaje oral junto a un equipo de profesionales, a 
través de espacios de conversación e intercambio con 
las familias de niños que asisten a jardines de la ciudad.

Además, en febrero el Municipio lanzó la edición 
número 11 del programa Volvé a la Escuela, que reco- 
rrió todos los barrios de la ciudad para convocar a jóvenes 
y adultos a retomar sus estudios. Se trata de una inicia-
tiva que en los últimos 11 años logró que más de 20 mil 
vecinos retomen y completen sus estudios.
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P R O F E S I O N A L E S

Lunes, miércoles y jueves de 15:00 a 18:30

“Las mujeres estamos siendo protagonistas de grandes cambios”, asegura la concejal de la UCR 
y única precandidata mujer a intendente sanmartinense por el radicalismo provincial.

Verónica Dalmon acelera el paso en la carrera 
por la intendencia de San Martín

A un mes de la presentación formal de las listas de can-
didatos, Dalmon, la única candidata mujer del distrito, ratificó: 
“Aspiro a gobernar San Martín”. La concejal del Bloque UCR 
Adelante San Martín intensificó su recorrida por las distintas 
localidades del Municipio. “Para lograr una verdadera trans-
formación en San Martín necesitamos construir una agenda 
que aborde lo problemas reales que enfrentan los vecinos, 
problemas que conocemos y sentimos como propios porque 
vivimos y nos desarrollamos en este Municipio”, enfatizó la edil.

Con el aval del titular de la UCR bonaerense, Maximiliano 
Abad, y un fuerte armado a nivel local, la edil comenzó a mo- 
ver sus fichas en el tablero electoral con reuniones con veci-
nos, comerciantes y empresarios. “Como dice nuestro candi-
dato a gobernador, Maxi Abad, es fundamental aplicar la meto- 
dología de las “3 E”: Escuchar y Entender para poder Expli-
car lo que está pasando y lo que queremos hacer”, enfatizó.

Dalmon, abogada y madre de dos hijas, aspira a ser la 
primera intendente mujer electa de este distrito bonaerense. 
“San Martín necesita una renovación, especialmente en es-
tos tiempos en que las mujeres estamos siendo protagonistas 
de grandes cambios y creo que las mujeres tenemos la ca-
pacidad y la voluntad de cambiar el modo de hacer política”.

La precandidata comentó que desde su espacio están tra-
bajando en propuestas para lograr transformaciones profundas 
en el Municipio: “Queremos afrontar el desafío que se viene con 
una agenda pensada en las necesidades de cada sanmarti- 
nense. Hay que trabajar mucho en los barrios periféricos, que 
son los más abandonados y donde la inseguridad y la falta de 
obras son una constante y fomentar programas que apoyen 
al comercio y la producción, que son el motor de la generación 
de empleo. Queremos que nuestro Distrito vuelva a ser la Ca- 
pital de la Industria y eso sólo es posible con voluntad política 
y políticas públicas pensadas en las necesidades de cada 
sector”, puntualizó.

Consultada sobre la multiplicidad de competidores dentro 
de la alianza Juntos a nivel local, Dalmon expresó: “Juntos 
tiene que ser una fuerza compacta y unida, por eso nosotros 
trabajamos en todo el territorio. Cada sector tiene su candida-
to y todos coincidimos en que tenemos que ganarle al oficia- 
lismo para lograr la transformación que San Martín necesita. 
Al momento de discutir el esquema de alianzas, se acordará 
mediante los mecanismos adecuados y si no llegamos a 
un acuerdo, tenemos la herramienta más democrática para 
definir candidatos que son las PASO, es allí donde decidirá 
cada vecino quién lo representa mejor”.

Proyecto de financiamiento para MiPyMEs 
lideradas por mujeres y diversidades

La concejal Dalmon junto a su par Emma Rosano presen-
taron la semana pasada un proyecto de ordenanza para crear 
en el partido de Gral. San Martín el programa municipal de finan-
ciamiento “MiPyMEs lideradas por Mujeres y Diversidades”, 
para la asistencia económica y técnica de aquellos empren-
dimientos y desarrollos productivos, con una antigüedad no 
mayor a cinco (5) años, o por registrarse dentro del Municipio de 
General San Martín y “su titular sea una mujer o diversidades”.

El Programa consistiría en la obtención, por parte de las bene- 
ficiarias -titulares de un emprendimiento y/o desarrollo producti-
vo registrado con una antigüedad no mayor a cinco (5) años, o 
por registrarse dentro del Municipio de General San Martín- de 
un crédito a tasa cero con subsidio del cien por ciento (100%) 
del costo financiero total (“crédito a tasa cero”), con un plazo de 
gracia de 3 (tres) meses para el pago de la primera cuota.

Además, proponen que sea la Secretaría de Mujeres, 
Géneros e Infancias municipal en coordinación con la Secre- 
taría de Producción y Desarrollo Económico, la autoridad de 
aplicación.

Por otro lado, propone que el Ejecutivo reglamente la pre-
sente ordenanza y dicte las normas complementarias y aclara-
torias para su implementación y establezca las condiciones de 
acceso y permanencia, la forma de pago y la cantidad de cuotas 
fijas para el repago del crédito, como así también el monitoreo y 
asistencia permanente de la actividad de la MiPyME. También, 
autoriza al Departamento Ejecutivo a realizar convenios y/o acuer- 
dos con las administraciones públicas de la Nación y Provincia 
en virtud de establecer una colaboración mutua en la proyec-
ción, ejecución y control de programas e instrumentos acordes 
a los objetivos del programa. De igual manera, se lo autoriza 
a realizar convenios con organizaciones no gubernamentales, 
universidades, centros de investigación, empresas y/o otras en-
tidades públicas y privadas para el mismo fin.

Para terminar el proyecto, las concejales proponen crear, 
dentro del “Observatorio Socioeconómico” municipal, un es-
pacio dedicado al monitoreo “MiPyMEs lideradas por Mu-
jeres y Diversidades” a fin de, no sólo proporcionar datos 
al Departamento Ejecutivo y Deliberativo para la generación 
de políticas públicas eficientes en relación a la materia, sino 
también para visibilizar ante la sociedad el creciente rol de la 
mujer y diversidades en el ámbito del desarrollo productivo 
y comercio. Los gastos que demanden el cumplimiento de 
la presente ordenanza serán imputados a la partida presu-
puestaria pertinente del presupuesto general de gastos vi-
gentes.
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Petrillo inauguró un local 
partidario en Billinghurst

Propuestas de los comerciantes 
gastronómicos de San Martín 

El precandidato a intendente Andrés Petrillo inauguró un local partidario en Billinghurst junto a 
la militancia y los referentes Miguel y Soledad Guzmán. “Este es un centro de difusión de nuestras 
ideas, un lugar para que los vecinos se sientan acompañados y representados” afirmó el referente 
de Juntos San Martín.

Petrillo se dirigió a los vecinos para hacer énfasis en las preocupaciones que tienen los 
sanmartinenses, la primera es la seguridad ciudadana. “A lo largo y a lo ancho de San Martin, la 
preocupación principal es la inseguridad, esto porque hay un Municipio que se ha olvidado de la 
gente. Por eso todos los días los vecinos se organizan para garantizar alguna manera su seguri-
dad”, dijo.

En ese sentido, el precandidato a intendente afirmó: “Necesitamos un municipio que nos 
cuide, que nos proteja, que tenga los móviles municipales duplicando la presencia de la Policía 
Bonaerense, que instale más cámaras de vigilancia, para llegar a las 4 mil que necesitamos”.

Haciendo referencia a otra preocupación de la ciudadana, el empleo, Petrillo explicó que “el 
Municipio tiene la facultad para encontrar los caminos hacia el fomento del trabajo y debe dina- 
mizar la actividad económica. Para eso no hay secretos, hay que eliminar tasas innecesarias, 
simplificar la habilitación. El Municipio tiene que lograr que cada vez haya más comercios, más 
industrias, que son puestos de trabajo para los vecinos”. 

Por último, Petrillo apuntó contra el oficialismo: “Lo que no ha hecho en estos 12 años la 
gestión de Katopodis y Moreira, no lo van a hacer en lo que resta del año, lo que prometieron y no 
lo cumplieron no lo van a hacer en los próximos 4 años. Nosotros tomamos el compromiso con 
los vecinos de representarlos, de ser fieles custodios de sus problemáticas y alinear la inversión y 
la preocupación de los gobernantes con lo que hay que hacer en San Martín. Este es el camino”. 

Con el fin de potenciar la actividad gastronómi-
ca en el distrito, las autoridades de la Cámara de 
Comerciantes Gastronómicos de San Martín -de 
la mano de sus autoridades Hernán Ienco, Diego 
Faggioli y Nancy Benedeto- presentó a las autori-
dades municipales un escrito con propuestas. 

Preocupados y ocupados por “fomentar el de-
sarrollo de la industria, impulsar la economía local 
y cuidar la salud de nuestros clientes”, solicitan:

1. Realización de cursos de manipulación 
de alimentos cada 3 meses, coordinados con 
esta Cámara y con entrega de carnet de ma-
nipulador. Estos cursos ayudarán a cumplir 
con el Código Alimentario Argentino, Ley 
18284, Art. 21, y a educar al personal en el correcto uso de mercaderías, evitando así enfer-
medades debido a contaminación cruzada.

2. Realización de cursos de RCP y maniobras para que los comerciantes adquieran los 
conocimientos necesarios en caso de situaciones de riesgo, asegurando así la seguridad 
de nuestros clientes.

3. Generación de rondas de negocios con proveedores del Municipio, para fomentar 
la economía local, generar vínculos comerciales con diferentes industrias del distrito y así 
reducir los costos de los insumos y materias primas.

4. Programa de Reciclado que permita reducir el volumen de basura que generamos 
a diario al utilizar envases descartables y contribuya al cuidado del medio ambiente. Este 
programa deberá incluir la incorporación de conocimientos de reciclado, la provisión de 
tachos de basura adecuados para tal fin y la recolección diaria de los mismos.

5. Inclusión de cena show en las habilitaciones del sector gastronómico que lo requie- 
ra, siguiendo las normativas municipales necesarias.

6. Habilitación online express con REBA y permiso de dársenas de manera ágil y provi-
soria hasta la entrega de la documentación necesaria.

7. Eximición del pago de tasa de Habilitación para los comerciantes gastronómicos 
que realizan una gran inversión inicial para instalar sus cocinas. Esta medida incentivará el 
emprendimiento y el crecimiento del sector.

8. Eximición del pago de tasas de Espacio Público, Publicidad y Propaganda y Tol-
dos, para permitir a los comerciantes gastronómicos que puedan embellecer e iluminar las 
veredas y los espacios públicos y así mejorar la seguridad en las calles.

9. Realización de una gran feria gastronómica una vez al año, para que participen 
comerciantes gastronómicos locales y también invitados de franquicias importantes, con 
el objetivo de fortalecer la industria.

10. Organización de un Oktoberfest anual, con recorrida en bares y cervecerías de la 
zona, con el objetivo de promover la cultura gastronómica y turística del distrito.

11. Tramitación del REBA en la oficina de la Cámara.
12. Subsidio para cubrir los costos básicos de operación de la Cámara.
Al cierre de la presente edición, los empresarios gastronómicos aguardaban la respuesta mu-

nicipal para tratar estos temas de incumbencia y resultados para el sector
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El precandidato del PRO, Andrés Petrillo, tuvo un encuentro con la 
militancia en la apertura de una sede de Juntos San Martín.

La Cámara que nuclea al sector presentó un escrito para desarrollar la 
industria, impulsar la economía local y cuidar la salud de la comunidad.
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Hoy viernes 26 cumple años el actual jefe de Gabinete 
municipal José María Fernández, por eso sus compañeros 
de la MSM, de la política, amigos y familiares le desearán lo 
mejor para su nuevo año.

El concejal del Pro, en Juntos, Ignacio Nacho do Rego 
cumplirá años mañana sábado 27, rodeado del afecto de 
sus amigos, familia y allegados.

La fonoaudióloga Rita Rodríguez, creadora y directo-
ra de Fundar celebrará junto a su amada familia su nueva 
vuelta al sol, el 31 de mayo próximo. Decenas de saludos 
de pacientes, amigos y conocidos le llegarán para su cum-
pleaños. 

Rafael Soria compartirá con su familia y la familia do-
cente su cumpleaños el próximo 31 de mayo. Todos le de-
searán lo mejor para su nuevo año.

Entre las curio-
sidades de nuestros 
pagos se destacan 
las donaciones que 
los descendientes 
de Don Bernardo 
Ader realizaron a 
nuestra ciudad, en-
tre las que encon-
tramos varios lotes 
en diferentes zonas. 
Una de las más 
sobresalientes es 
sin duda el espacio 
para la plaza Ader, 

de Villa Ballester.
En Villa Adelina hay otra plaza que tiene la misma de-

nominación, a la cual luego de Malvinas se le agregó el nom-
bre “Soldado Argentino” para diferenciarla de la plaza homó- 
nima del vecino partido.

Entre las donaciones que hizo la familia Ader también se 
encuentran las tierras para las escuelas Nº 68 Gabriela Mis-
tral y Nº 47 Huestes Salteñas, además de otras instituciones 
barriales.

Don Bernardo Ader tenía sus tierras entre las avenidas 
Ader - Montes de Oca - Paraná y Alcorta.

Algunos vecinos aún recuerdan las altas rejas del portón 
de entrada a la propiedad de don Bernardo Ader, ubicada, en 
la esquina de las calles Montes de Oca y Avenida Ader.

Hoy en día queda como testimonio la torre que lleva su 
nombre. El parque fue loteado y es parte de la fisonomía ac-
tual de casas y algunas fábricas que poco a poco van desa-
pareciendo.

En otra oportunidad les contaré quién fue el señor Ader.

· 26 de mayo de 2023

Sociales

infantil
Rincón

Por la Prof. Nora A. de Fasani
(Premio Cuna de la Tradición del Círculo

de Periodistas de Gral. San Martín)

Cocina y vida  
sanas con

@lic.nataliamartinez

INGREDIENTES
• 1/3 taza de avena
• 1 taza de harina integral
• 1 cda. de polvo para hornear
• 1 pote de yogur de vainilla o natural
• 2 huevos
• ¼ taza de aceite de girasol
• ½ taza de azúcar
• Esencia de vainilla
• 3 cucharaditas de cacao amargo
• Nueces y almendras picadas
PREPARACIÓN:
• En una licuadora mezclar los huevos, el yogur, el 
aceite, azúcar y la esencia de vainilla. Batir.
• Incorporar la avena, la harina y el polvo para hor-
near. Continuar batiendo.
• Dividir la preparación en dos recipientes.
• A una dejarla como está y a la otra agregarle el 
cacao en polvo.
• Rociar con aceite en aerosol un molde para muffins 
o budinera.
• Rellenar primero con la preparación clásica y luego 
colocamos la preparación con el cacao. Decorar con 
las nueces y almendras picadas. 
• Cocinar por 30 minutos aproximadamente a horno 
medio bajo.

Desayunos, meriendas y colaciones I 
Muffins de avena y yoghurt

La zorra y el gallo

Don Bernardo Ader y 
la donación de sus tierras

Curiosidades deCuriosidades de
nuestros pagosnuestros pagos****

Por Mirta SerranoPor Mirta Serrano

Arrancamos esta semana una serie de recetas y propuestas 
sanas de desayunos, meriendas y colaciones para tener a 
mano. Es conveniente tenerlas como opciones y evitar así 
consumir productos con grasas, azúcares o ingredientes 

poco saludables.

Una zorra que había atrapado un gallo, se daba a veloz 
carrera, escapando de los labradores que le reclamaban la 
presa diciéndole que la devolviera porque les pertenecía.

Al oír esto, el gallo le dijo a la zorra: Oye, dile a esos al-
deanos que están equivocados, que este gallo que tienes 
agarrado en tu boca no es de ellos, sino enteramente tuyo.

Persuadida la zorra de estas razones, soltó al gallo de su 
boca y trató de convencer a los aldeanos, quienes ya casi la 
habían alcanzado.

Una vez en el suelo, el gallo se elevó hasta un árbol y des-
de allí aseguraba que la zorra estaba mintiendo, porque él per-
tenecía a los labradores y no a la zorra.

Muchas veces el hablar inoportuno, 
acarrea grandes perjuicios.

Defendemos los 
Derechos del consumidor

SI TIENE UN  
PLAN DE AHORRO 

CONSULTENOS 
ENVIE UN CORREO A POGGIYMEYER@GMAIL.COM
INSTAGRAM: @ESTUDIOJURIDICO_POGGIYMEYER

ESTUDIO JURIDICO Y CENTRO DE MEDIACIÓN
POGGI D´AMBROSIO - MARTINEZ MEYER
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FARMACIAS DE TURNO

Para la semana

En cumplimiento de las disposiciones estatutarias se 
convoca a los socios activos a la ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA, a realizarse el día viernes 30 de junio de 2023 
a las 20:00 hs., en la confitería de nuestra sede social,  Av. 
9 de Julio 6200, José León Suárez, para tratar el siguiente

ORDEN  DEL  DÍA
1º) Lectura del Acta de la Asamblea anterior.
2º)  Consideración de la siguiente documentación: Me-

moria, Estado de Situación Patrimonial, Estado de Resulta-
dos, Estado de Evolución del Patrimonio Neto, Estado de 
Origen y Aplicación de Fondos, Notas Complementarias y 
Anexos referidos al ejercicio económico Nº 99 cerrado el 31 
de marzo de 2023 y los respectivos Informes de los Revi-
sores de Cuentas.

3º) Elección de una Comisión Escrutadora compuesta 
por tres (3) Asambleístas, a propuesta de la Asamblea.

4º) Elección de asociados para integrar la Comisión Di-
rectiva de conformidad a lo establecido por el Artículo 19 
de los Estatutos y en la forma como lo determina el Art. 21 
a saber:
**Por terminación de sus respectivos mandatos y por 

el término de dos años: 
Presidente  /  Vicepresidente 2do  /  Secretario  /  Prote-
sorero  /  Subintendente Director prensa y propaganda  

/  Subdirector de Educación Física  /  Vocal titular 1                                                                                        
**Por terminación de sus respectivos mandatos y por 

el término de un año:  
Vocal Suplente 1°/ Vocal Suplente 2°/ Vocal Suplente 3     

**Por renuncia y por el término de un año:  
Prosecretario / Director de Prensa y Propaganda
5º) Elección entre los Asambleístas de tres Revisores 

de Cuentas Titulares y un Suplente, a propuesta de la 
Asamblea.

6º) Designación de dos Asambleístas para firmar el 
Acta de la Asamblea.

De los Estatutos: Según inc. h) del Artículo 13, Cap. 3 
podrán concurrir a las Asambleas teniendo derecho a voz 
y voto los socios activos, los socios vitalicios y los socios 
honorarios que reúnan a la vez el carácter de socios ple-
narios según el Artículo 7 del presente Estatuto. En todos 
los casos los socios han de tener una antigüedad mínima 
de un año en la categoría de Plenarios Adultos y las cuotas 
sociales pagas hasta el mes de junio de 2023 inclusive. 

C O N V O C A T O R I A
AV. 9 DE JULIO  6200 – (1655) 

JOSÉ LEÓN SUÁREZ BUENOS AIRES
EJERCICIO 99 DEL 1 DE ABRIL DE 2022  

AL 31 DE MARZO DE 2023

LUIS PROPATO 
Presidente

LILIANA MALTESE
Secretaria

Sociedad  
Alemana  

de Gimnasia  
de Villa Ballester

VENDO PARCELA

Jardín del Pilar Pablo Nogués

Interesados, comunicarse al 

15-2370-4762

Necrológicas
Javier Procopio

El pasado 18 de mayo falleció a los 78 años. Vivía en Villa 
Ballester.

José Greco
A los 80 años falleció el pasado 19 de mayo. Se domiciliaba 
en Villa Ballester.

Nelly Fernández
Falleció el 19 de mayo pasado a los 95 años. Vivía en Villa 
Ballester

Ángel Juan Antonio Guzzi
El pasado 23 de mayo falleció a los 79 años. Se domiciliaba 
en Malaver.

Alberto Antonio Tarnoski
El pasado 18 de mayo falleció a los 50 años. Vivía en Villa 
Ballester y fue inhumado en el Cementerio Local Campo Viera 
de Misiones.

Leopoldina Josefina Schimpl
A los 91 años falleció el pasado 19 de mayo. Se domiciliaba en 
José León Suárez y fue inhumada en el Cementerio Alemán 
de la Chacarita.

Sara Lerner
Falleció el 21 de mayo pasado a los 96 años. Vivía en Villa 
Ballester, fue inhumada en el Crematorio de Boulogne.

Alicia Beatriz Tamburro
El pasado 22 de mayo falleció a los 79 años. Vivía en San An-
drés y fue inhumada en el Crematorio de San Martín.

Los sepelios que anteceden fueron  
atendidos por M. Menini

Los fallecidos anteriores fueron inhumados 
en el Cementerio de San Martín.

Viernes 26
SUBI  Lavalle 1610 Esq. Pedriel San Martín- 4724-3866 
ADELINA HUE  Calle 101 Nº3129 (Ruta8), frente Hosp. Perón 4755-7644 
SORIA  Saénz Peña 501 Villa Maipú-4839-0821
TOTORO V. López 999 Villa Ballester-4768-1144
LACROZE   Lacroze 6000 Chilavert-4768-0531
ZARPELLON Alvear 1501 Esq. Quintana V.Ballester-4768-2510

Sábado 27
AGUER Prof. Aguer 5989 Chilavert-4729-3835
ELARRE  José Ingenieros 799 J.L.Suárez-4720-4712
LA NOBLEZA (Carrefour) Av. San Martín y Gral. Paz-4755-8919 
LA NEO CAMPOS SALUD J.M.Campos 1501 Villa Zagala-4713-6795

Domingo 28
CENTRAL San Lorenzo 1 S.Martín-4755-0650
SANTORO San Lorenzo 3268 San Andrés-4767-4487
DEL PROGRESO Mathéu 4450 S.Martín-4755-0831 
GALVAGNI Moreno 1355 Villa Ballester-4768-6917 
MARTINELLI Mitre 5502 Villa Ballester-4768-1435

Lunes 29
ROCCHI América 500 Villa Ballester-4738-6959
CHECCHIA Libertad 501 Villa Ballester-4768-1927 
ZAKROISKY 25 de Mayo 102 José León Suárez-4729-8416
DE SANTIS Sarandi 4946 Villa Ballester-4848-1667
ANT.FAR. del AGUILA Alvear 251 Villa Ballester 4512-5204

Martes 30
CALDERON S.C.S. Rivero 4552 Villa Bonich-4767-5777
ANT. FAR. Del ÁGUILA Alvear 251 Villa Ballester –4512-5203/5204 
LADNER Libertad   6744 José León Suárez-4729-9993
WAPNER Artigas 6630 José León Suárez-4729-4345

Miércoles 31
SAN ANDRÉS GOLF J.M.Campos y Marengo San Andrés- 4755-0183
ERRAMOUSPE  9 de Julio 4787 Villa Ballester-4738-6028
ALBAMONTE Artigas  7570 José León Suárez-4729-8028
SAN JORGE  Lamadrid 1302 Villa Ballester-4768-0354
FAERBBRI  R.Balbín 2539 San Martín-4754-3435

Jueves 1
DOLFATO Av. Márquez 2552 J.L.Suárez-4729-8655/4855
SAN MARTÍN CENTER S.C.S. San Lorenzo 3773 V. Ballester-4767-3738
LERANA 9 de Julio 6016 Villa Ballester-4739-2897
LORA OLANO Rivadavia 4603 San Martín-4754-0728



y reclamos que tienen, “porque nuestra 
función siempre es abordar y tratar de 
solucionar los temas para darles una res- 
puesta”.

Y, cerró diciendo que “en un año tan 
importante como este, es importante 
que podamos contar nuestro proyecto y 
nuestro gran objetivo, que es que Santia-
go sea el próximo intendente de General 
San Martín”.

A continuación, Medrano agradeció 
a Do Rego, artífice del nuevo espa-
cio, con el que desean “tener un canal 
más de comunicación con los vecinos y 
poder seguir haciendo lo que mejor nos 
sale, estar cerca del vecino comunican-
do nuestra propuesta, porque estamos 
convencidos de que San Martín puede 
estar mucho mejor de lo que está y que 
tenemos la gran oportunidad este año 
de transformar la Argentina, la Provincia 
y, por supuesto, también General San 
Martín”.

Finalmente agradeció a todos y es-
pecialmente al senador provincial Walter 
Lanaro, quien se acercó desde La Plata. 

“Es un militante que cree mucho en el cambio”, dijo e invitó a 
toos a conocer el local, con el deseo de que “ahora se llene de 
gente y de problemas para resolver; es parte de nuestra tarea 
y de nuestro compromiso”.

Lanaro cerró diciendo: “Este es un equipo, el de Cristian 
(Ritondo), de María Eugenia (Vidal), que no entiende de espe-
culaciones, no estamos al calor del poder, queremos transfor-
mar. Y ese cambio, esa representación de lealtad la encuentro 
después de tantos años de militancia y de trabajo en Santiago 
López Medrano. Tiene capacidad de gestión, lealtad, amor por 
San Martín y sobre todo capacidad. Por eso creo que es con 
Santiago, con María Eugenia, con Cristian, con Mauricio y con 
Patricia que vamos a cambiar la Provincia, el País y definitiva-
mente vamos a cambiar San Martín”.

Tras los aplausos y fotos de rigor, todos visitaron el local 
y, mientras algunos compartían café y medialunas, López Me-
drano y Lanaro dialogaron con la prensa local. 

Con respecto a desdoblar la elección provincial, Santiago 
L. Medrano dijo que cambiar las reglas de juego en medio del 
partido no está bien y que se podría analizar para la próxima 
elección si conviene o no. Lanaro opinó que no tiene que ver 
con lo político, sino que “se está utilizando una elección para 
especular los problemas internos que tienen ellos”.

Y, por último, consultado sobre la aparición del abogado 
mediático Mauricio de Alessandro en San Martín con inten-
ciones de ser candidato, Santiago Medrano dijo que lo conocía 
de la época de la gestión y que, “más allá de lo que algunos 
plantean, cree que la gente es la que va a decidir, en las pri-
marias y en la general”.

“A mí nunca me van a escuchar hablar mal de ningún ad-
versario y menos de mi espacio político. Yo creo que la pro-
puesta nuestra es mejor para San Martín, creo que le tenemos 
que mostrar todos los días al vecino por qué somos mejores, 
yo estoy convencido de que puedo hacer un gran trabajo como 
intendente, pero en definitiva eso lo define la gente, el último 
día cuando va a votar”, cerró Santiago L. Medrano. 

El semanario más antiguo
 de Gral. San Martín,

 con 94 años al servicio
de la comunidad
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Reflejos de La Ciudad
tiene sus raíces en 

“Reflejos”, el antiguo 
semanario

 ballesterense fundado 
el 1º de Mayo de 1929.

Una trayectoria
 periodística que

 no se interrumpe.

Santiago L. Medrano: “Puedo hacer 
un gran trabajo como intendente”

UN CLÁSICO DE 
BALLESTER

MÁS 50 AÑOS VENDIENDO CON 

SEGURIDAD Y CONFIANZA

www.INMOBILIARIAALONSO.COM.AR

PUEYRREDON 2797 - VILLA BALLESTER

4768-8500

El precandidato a intendente de San Martín por el PRO, 
Santiago López Medrano inauguró una nueva sede de su es-
pacio SM23 en Villa Ballester oeste. Fue el pasado jueves 18, 
en Vicente López 2937, a metros de la estación, junto a los 
concejales Ignacio Do Rego Javier Fernández, Ramiro Alonso 
López y Nacho Ruberto (MC), además militantes del espacio 
y vecinos.

Un rato antes, López Medrano, caminó por el barrio y dia- 
logó con vecinos y comerciantes, quienes insistieron en los 
problemas de inseguridad como el más grave.

El concejal Ignacio Do Rego fue quien tomó la palabra en 
la inauguración oficial de la nueva sede de Santiago L. Me-
drano. Contó, que junto con Santiago y Ramiro Alonso López 
vieron la importancia de abrir un espacio propio en Ballester 
como punto de referencia, a donde los vecinos pueden en-
contrarlos, conversar sobre las problemáticas, necesidades 

En Ballester oeste dialogó con vecinos e inauguró un nuevo espacio 
en Vte. López entre San Martín y Aguer.

26 de mayo de 2023


